
Compte rendu réunion de comité du 6 janvier 2023 

 

Tous les membres du comité sont présents. 

En sa qualité de doyen, Michel K accueille Philippe O, nouveau membre élu à la 

dernière AG et ouvre la séance pour les élections. 

Philippe A reste candidat à son poste de président et est réélu à l’unanimité. 

François C vice-président. 

Francis R trésorier. 

Dom Marchal trésorière adjointe 

Corinne P secrétaire 

Nadine S, secrétaire adjointe. 

 

Organisation de la soirée galette du 27 janvier prochain à 20 heures : 

Réservation faite de la salle de l’oiseau bleu. 

Martine s’occupe de commander les galettes à la boulangerie de Dounoux. 

Nadine et Corinne s’occupent de la boisson. 

Inscriptions auprès de Corinne avant le 22 janvier. 

 

Dounousienne du 23 avril : 

Vu la faible participation sur la route en 2022, il est décidé de conserver les 

mêmes parcours. 

Pour le VTT, François nous confirme que Dom Duchêne a déjà bien avancé sur 

les différents traçages. 

Une réunion spécifique sera organisée prochainement. 

Cyclo montagnarde du 8 et 9 juillet : 

Une demande de bénévoles est faite par le CODEP. Vous avez déjà reçu une fiche 

à compléter pour vous y inscrire. 



Philippe A va envoyer un mail à tous les adhérents pour les inciter à s’investir 

dans cette manifestation. 

Un autre mail sera envoyé également pour l’organisation de la semaine fédérale 

à Pont à Mousson fin juillet. 

Frais camion : 

L’utilisation du camion étant différente entre chaque sortie extérieure, il n’est 

pas possible d’établir une règle commune.  

Tous les organisateurs devront se mettre d’accord avec les participants pour que 

ce soit bien clair au départ. 

Pour l’utilisation du camion pour se rendre à une sortie dans la semaine, pas de 

changement. Francis tarifie à chaque utilisateur en fonction des kilomètres 

parcourus. 

Vide greniers : 

Un appel à candidature va être lancé afin de trouver un remplaçant à Michel K 

qui s’occupait de la gestion des exposants (inscriptions, emplacements…) 

Cela peut être une ou plusieurs personnes qui s’activent à cette tâche.  

L’organisation du vide greniers est importante pour le club, les finances du club 

en dépendent. 

Divers : 

Projet de l’école primaire de Dounoux : 

Le directeur de l’école doit contacter Philippe A pour lui présenter un projet de 

mobilité pour les enfants. Un mail vous sera envoyé pour vous présenter ce 

projet avec appel aux volontaires pour encadrer les gamins. 

 

Philippe Ottmann reproposera cette année une préparation "Ardéchoise". 

Cela représente 3 sorties, le dimanche ou jour férié. (Journée complète). 

- La 1ère d'environ 100 km et 1000 m, en avril (départ des Forges) 

- La 2ème d'environ 150 km et 2000 m, en mai (départ différé) 

- La 3ème d'environ 200 km et 3000 m, début juin (départ différé) 

Les dates seront bientôt choisies en tenant compte des sorties proposées par les 

autres clubs, et seront ensuite affichées sur le site du club. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


